

◆◇神奈川県民まつりでサターアングギー販売◆◇

10月7日(日)、横浜市神奈川区の反町公園にて開催された
区民まつりに、済生会神奈川県病院も出店しました!!

今年は、沖縄出身の看護師さんと栄養士さんが監修したサターアングギーを販売。

黒糖・紅芋・プレーンの3つの味で、食べやすい一口サイズを揚げたてで提供しました☆

この日は30℃を越す季節外れの真夏日だったにもかかわらず、たくさんの地域の方にお越しいた

だき、14時半頃には追加生産した分まですべて完売！最終的に3個入り1袋を465袋販売しました。

「揚げたては美味しいね!」「おいしかったからお土産にもう一袋ちょうだい」など、うれしいお言葉もたくさんいただきました。

私たちスタッフにとっても、とても充実した楽しい1日となり、販売終了後、「来年は何しようか?!」なんて早くも次のプランを練る声も上がっていました(笑)

暑い中お越しいただいた地域の皆さん、本当にありがとうございました。

これからも、こうした活動や医療を通じて地域の皆様の幸福に貢献できるよう、職員一丸となって努力いたしますので、済生会神奈川県病院をどうぞよろしくお願い致します。



平成30年10月12日